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En la parashat Beshalaj, los judíos se encuentran atrapados
entre el ejército del Faraón que los persigue por un lado, y
el Mar Rojo, por el otro. Están literalmente temblando en la
orilla. En ese preciso momento, Najshon ben Aminadav da un
primer paso valiente rumbo al mar. Entonces Moshé recibe la
orden de levantar su bastón. El mar se divide. Los judíos
cruzan a un lugar seguro, mientras que el ejército del Faraón,
los caballos y los cuadrillas se ahogan en el Mar Rojo y
quedan allí sepultados para siempre. Najshon nos sirve de
inspiración  a  todos,  porque,  sin  temor,  hizo  frente  a  un
obstáculo tremendo.

 

Rabi Nosson nos dice que si una persona realmente quiere hacer
una mitzvá, va a enfrentar obstáculos. Sin embargo, puede
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superar todos los obstáculos si tiene la fuerza de su voluntad
y su objetivo es verdadero. Da un ejemplo: Digamos que una
persona quiere viajar a Eretz Yisroel, la tierra santa. Tal
vez llega al puerto y no hay barco o no tiene dinero. Si
realmente quiere cumplir esta mitzvá, verá milagros que le
permitirán cumplir la mitzvá de ir a la tierra santa y hacer
el viaje.

Najshon nos sirve de inspiración a todos, porque, sin temor,
hizo frente a un obstáculo tremendo.

Reb Noson nos dice que muchos pequeños milagros que nos ayudan
a realizar un logro espiritual son tan grandes como el milagro
de la división del Mar Rojo. Él dice que el milagro de la
división del mar es muy, muy grande, pero que sólo duró poco
tiempo. Nosotros podemos observar de cerca las “coincidencias”
en nuestras vidas. Podemos elegir abrir nuestros ojos a la
Hashgajá  Pratit  (Providencia  Divina)  y  ver  que  estas
coincidencias  son  sagradas.  Comenzamos  a  ver  la  mano  de
Hashem, que nos ha traído exactamente al lugar en el que
estamos hoy. Cuando hagamos esto, veremos cómo Hashem nos ha
guiado en cada paso a lo largo del camino. Si hacemos un
hábito de buscar la Hashgajá Pratit, en cada cosa que nos
sucede, la sentiremos más y más.

 

El mismo Rebe Najman nos anima a buscar la Hashgajá Pratit de
Hashem  en  nuestras  vidas.  Buscarla  en  el  pasado,  en  el
presente y esperar experimentarla en el futuro. Cuanto más
busquemos  ver  la  Mano  de  Hashem  en  nuestras  vidas,  más
podremos verla.

 

Que tengas un día en el que seas consciente y experimentes
abiertamente la mano de Hashem.



 

 


